

## **Podemos reprocha las excusas de CC para no aclarar si ha pedido prisión por el desfalco en Sinpromi**

- **Mila Hormiga lamenta la operación de confusión legal desplegada en el pleno para eludir la responsabilidad de transparencia política.**

“Es más que sospechoso que los gobernantes de Coalición Canaria en el Cabildo de Tenerife hayan articulado una operación de confusión legal para eludir dar explicaciones políticas sobre la malversación de cerca de un millón de euros en Sinpromi”, la Sociedad Insular de Promoción de las Personas con Discapacidad, manifiesta la consejera de Podemos Mila Hormiga tras las excusas esgrimidas durante el pleno insular del pasado viernes.

Hormiga incide en que la pregunta formulada por Podemos durante esa sesión plenaria fue clara: si desde el Cabildo se ha pedido prisión preventiva y fianza para el autor confeso de la estafa de más de 800.000 euros en la Sociedad de Promoción Insular de las Personas con Discapacidad. “Pero CC, en vez de dar la cara, delegó la respuesta en una jurista del Cabildo y ésta, para colmo, se limitó a decir que no daba detalles del procedimiento judicial abierto por ese desfalco de dinero público para no incurrir en responsabilidades legales dada la obligación de silencio de abogados y procuradores”.

Hormiga reseña que esa tirada de balones “sirvió para aumentar nuestras sospechas de que el Gobierno insular no ha solicitado prisión preventiva, ni fianza para el exgerente de Sinpromi que reconoció la autoría de esa millonaria malversación de caudales cuando se vio acorralado y que, a pesar de ello, está en libertad, puede entrar y salir de la Isla como si nada y gastar el dinero público sustraído que le pudiera quedar”. Además, lamenta, la evasiva plenaria “sirvió para constatar que los responsables del Cabildo confunden la acción judicial y las responsabilidades penales que de ella puedan derivarse con la acción política, esto es, asumir que han fallado los controles económicos de la Corporación, analizar y explicar qué ha fallado y poner remedio para que no vuelva a ocurrir nada similar en ningún área insular”.

Además de ese ejercicio de transparencia, prosigue Hormiga, "lo suyo hubiera sido la dimisión o cese de los responsables políticos que pasaron por alto semejante desfalco económico que se prolongó durante al menos dos años".

Agrega que "escudarse en que hay una causa judicial abierta para no responder preguntas de índole político que apuntan a una incomprensible benevolencia institucional hacia el autor confeso de esta malversación de caudales, pone de manifiesto la falta de conciencia de CC en materia de transparencia y rendición de cuentas a la oposición en particular y la ciudadanía en general".

Frente a este delatador silencio de CC, avanza que "dado que parece que el Gobierno insular no ha pedido prisión, fianza, ni prohibición de que el principal sospechoso en esa causa salga de la Isla ni ha hecho nada para exigir la devolución del dinero sustraído, lo hará Podemos". "Y pese a la amenazante cortina de humo del Gobierno insular sobre las responsabilidades derivadas de hablar de asuntos judicializados, ya ven, se puede hacer fiscalización política y, además, de forma transparente, sin temor a incurrir en ilegalidad alguna", concluye dirigiéndose al partido nacionalista.